
 

 

 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le jeudi 21 septembre 2017 à 19h00 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant  

 Madame Maude Châtillon, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du personnel de soutien  
 Madame Rachel Cournoyer, représentante du personnel enseignant 
 Monsieur Alain F. Dussault, parent membre substitut 
 Madame Hélène Éthier, représentante du service de garde  

 Madame Suzanne Lataille, parent membre 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 

 Madame Janique Taillon, parent  membre 
Absences : Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 

Monsieur Stéphane Bilodeau, parent membre 
 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Madame Janique Taillon fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 19 h. 
   

 
 
 
 
 

AG-17.18.01 

 1.2 Nomination d’une secrétaire 
Il est proposé par madame Julie Côté et secondé par madame Marie-France Riopel que 
madame Isabelle Gagnon soit nommée secrétaire aux réunions du conseil d’établissement 
pour l’année 2017-2018. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

ADOPTÉE 
  1.3  Adoption de l’ordre du jour 
  1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Nomination d’une secrétaire de réunion 
1.3 Adoption de l’ordre du jour 
1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 13 juin 2017 

2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Assemblée générale des parents du 12 septembre 2017 
2.2 Activité de la rentrée - Kalimba  

3. Parole au public 
4. Questions diverses  
5. Pour adoption 

5.1 Élection du président ou de la présidente 2017-2018 
5.2 Calendrier des réunions 
5.3 Règles de régie interne du CÉ 
5.4 Mesure 15024 – Subvention de1000 $ par école  

6.  Pour approbation 
       6.1 Activités éducatives 
       6.2 Achat de livres pour le centre d’écoute de la bibliothèque 
7.  Pour information 
       7.1 Correspondance du président  
       7.2 Parole au représentant au comité de parents 
       7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
       7.4 Parole à la représentante du SDG 
       7.5 Parole aux enseignants 
8.  Parole à la direction 

8.1 Budget à destination spéciale 
8.2 Demande d’autorisation de diffusion de renseignements 
8.3 Antécédents judiciaires 



 

 

8.4 Liste des membres 
9.  Pour consultation ou discussion 
10.  Levée de l’assemblée 
Il est proposé par madame Brigitte Chapdelaine et secondé par monsieur Alain F. Dussault 
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 21 septembre 2017. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

AG-17.18.02                                                                     ADOPTÉE 
   

 
 
 
 
 

AG-17.18.03 

 1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 13 juin 2017 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’adopter le procès-verbal de la séance du 13 juin 2017 avec la correction suivante : 
Au point 2.2 : Campagne de fleurs : Profit de 3702,48 $ 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

ADOPTÉE 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Assemblée générale des parents du 12 septembre 2017 

Madame Jocelyne Montpetit, directrice, mentionne que la rencontre s’est bien déroulée.  
10 parents étaient présents. On propose quelques suggestions pour que plus de parents 
assistent à cette assemblée générale. 
2.2 Activité de la rentrée - Kalimba 
Coût de l’activité 1724,63$. 

   

 3. Parole au public 
Nil 

   

 4. Questions diverses 
Nil  

   

 5. Pour adoption 
  5.1 Élection du président ou de la présidente du CÉ 2017-2018 

Président 
Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par monsieur Alain F. Dussault  
que madame Janique Taillon soit nommée au poste de présidente du conseil 
d’établissement pour l’année 2017-2018.  
Élu par acclamation. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

AG-17.18.04  ADOPTÉE 
   

  5.2 Calendrier des réunions 
Les dates retenues sont : 19 septembre 2017, 3 octobre 2017, 7 novembre 2017,  
19 décembre 2017, 23 janvier 2018, 27 février 2018, 27 mars 2018, 10 avril 2018, 
15 mai 2018 et 12 juin 2018. 
Heures des réunions : 18h30 
 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Julie Côté d’adopter le 
calendrier des réunions du CÉ pour l’année 2017-2018. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

AG-17.18.05  ADOPTÉE 
   

 
 
 
 
 
 

 

 5.3 Règles de régie interne  
Ajout au point 3.5  
Un membre qui prévoit être absent à une séance en avise le président, le directeur ou la 
secrétaire, dès que possible. Afin que le substitut puisse en être informé. 
 
Il est proposé par madame Brigitte Chapdelaine et secondé par madame Marie-France 
Riopel d’adopter des règles de régie interne pour l’année 2017-2018.  



 

 

 
 

AG-17.18.06 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.07 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

                                                                                                                                                     ADOPTÉE 
 
5.4  Mesure 15024 – Subvention de 1000 $ par école 
Une subvention de 1000 $ par école est attribuée par le ministère de l’Éducation pour 
l’organisation de conférence ou d’atelier qui seront offerts aux parents au courant de l’année 
scolaire.  
Une première conférence est organisée avec l’ensemble des écoles de Boucherville. 
Madame Montpetit explique le contenu de cette soirée conférence animée monsieur 
Richard Robillard psychopédagogue pour les parents des écoles de Boucherville. Lors de 
cette soirée, Monsieur Robillard abordera les thèmes suivants :  

- Favoriser l’attachement de l’enfant à son enseignant par le pont 
d’attachement;  

- Comprendre l’immaturité du cerveau de l’enfant et l’aider à agir avec maturité 
à l’école; 

- Intervenir positivement auprès de l’enfant pour l’aider à mieux faire face au 
stress et à l’anxiété scolaire. 

Cette conférence est gratuite.  
Date : le jeudi 19 octobre 2017 
Lieu :  Au gymnase de l’école Père-Marquette 

 
Les membres du conseil d’établissement apportent d’autres suggestions d’ateliers ou de 
conférences :  

- Rencontre sur la sexualité  
- Nutrition – Atelier pour les parents 
- Habileté sociale – Ribambelle 
 

Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Maude Châtillon 
d’adopter la proposition de la tenue d’une conférence sur le lien d’attachement en 
collaboration avec les écoles du secteur de Boucherville. 

ADOPTÉE 
   

 6. Pour approbation 
   

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

AG-17.18.08 

 6.1 Activités éducatives 
Un sondage a été effectué auprès des parents de chaque degré lors de la première 
assemblée générale des parents afin d’approuver l’acceptation des activités éducatives 
complémentaires.  
Tous les projets ont été acceptés par les parents. 
 
Il est proposé par Marie-France Riopel et secondé par madame Suzanne Lataille d’adopter 
les activités éducatives pour l’année 2017-2018.  
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

 
ADOPTÉE 

   

 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.09 

 6.2 Achat de livres pour le centre d’écoute de la bibliothèque 
Un montant de 300 $ est alloué à l’achat de livres pour le centre d’écoute de la bibliothèque. 
 
Il est proposé par madame Brigitte Chapdelaine et secondé par madame Julie Côté 
d’approuver l’allocation du montant de 300 $ pour l’achat de livres pour le centre d’écoute 
de la bibliothèque. 
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
   



 

 

 7. Pour information 
7.1 Correspondance de la présidente 
Nil 
7.2 Parole au représentant du comité de parents 
Aucun représentant cette année. La présidente devrait recevoir l’information de la tenue des 
réunions. 
 

   

 
 
 

 7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Madame Taillon a reçu la documentation de la campagne de financement de Perfection 
pour les agrumes.  
Date du début de la campagne : 2 octobre 2017 
Fin de la campagne :22 octobre 2017 
Livraison : semaine du 20 novembre 2017 
  

  7.4 Parole à la représentante du SDG 
Madame Éthier explique l’activité Boks. Cette activité est associée avec une équipe 
d’entraineurs pour la promotion de l’activité physique auprès des élèves. Des détails seront 
envoyés par courriel aux parents. 
Épluchette de blé d’Inde belle activité. 
Première journée pédagogique : Thème - toi et moi 
 

  7.5 Parole aux enseignants 
Comité de la bibliothèque.  
Madame Maude Châtillon explique les nouveautés et les prochaines activités qui se 
dérouleront pour l’inauguration de notre nouvelle bibliothèque. 
Inauguration dans la semaine du 25 septembre :  

- Coin lecture pour les plus jeunes; 
- Centre d’écoute;  
- Activité trouver un nom; 
- Nouvel aménagement; 
- Un lancement bientôt pour les parents; 
- Animation par des grands-parents du centre d’action bénévole pour raconter 

des histoires. 
 
Madame Brigitte Chapdelaine, donne un aperçu des activités organisées au courant de 
l’année : 

- École verte Brundtland; 
- Campagne de Leucan; 
- Panier de Noël; 
- Dictée PGL; 
- Super recycleur 

 
Madame Rachel Cournoyer nous explique le projet portant sur le sport au 3e cycle : yoga à 
chaque matin, course, etc… 
 

   

 8. Parole à la direction 
8.1 Budget à destination spéciale 
Au 30 juin 2017 : 6511,36 $   
Activité Kalimba : coût 1724,63 $  
Centre d’écoute pour la bibliothèque avec radio portative : 487 $  
Solde : 4299 $  
 
8.2 Demande d’autorisation de diffusion de renseignements 
Demande d’autorisation de diffusion de renseignements. 



 

 

Inscription à la formation des membres des conseils d’établissement. 
 
8.3 Antécédents judiciaires 
Aucun  
 
8.4 Liste des membres 
Corrections à apporter 
 

 9. Pour consultation 
Nil 

 10. Levée de la séance  

 

 À 20h30, il est proposé par madame Julie Côté et secondé par madame Janique Taillon, la 
levée de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   

AG-17.18.10  ADOPTÉE 
   

  La direction 
 
 
 

La présidente 

  Madame Jocelyne Montpetit Madame Janique Taillon 
 


